



今日は休日の夜間に中央執行委員会を開催しましたので、自宅からの参加者を多くつけています(^_^)-☆



第7回中央執行委員会が開催されました。

今回は報告事項として、第3回自治労連女性部研修会についての報告がありました。

Web形式としては初めの研修会であり、色々な事が手探り状態ではありました。新たな研修の在り方のひとつとして手応えがあったようです。

もちろん、細かな課題もありましたが、検証を行った上で今後に活かしていくべきだと思います(≧▽≦)

協議事項として、第52回定期大会の開催方法などについて議論を行いました。

昨年は新型コロナウイルス感染症の先行きが見えない中で、1回の延期を経た上で書面決議という形になり、加盟単組の組合員や開催地であった大村市職の皆さんにご迷惑をお掛けしましたが、今年はそういう事がないようにしていきます。

今回の中央執行委員会で

「令和3年5月15日(土) 13時から Webを活用しての開催」が決定しました(*^-^*)

開催日と開催方法が決定したので、今後はWeb開催に向けた準備を重ねていきたいと考えています(^_^)-☆

各単組においては、定期大会に向けたWeb環境の整備を行うとともに、今後の導通テスト等へのご協力をお願いします! みんなで大会を成功させましょう!